
TT-Kreisverband Helmstedt e.V. /// Protokoll vom Kreistag am 17. August 1995 in Lehre 

Anwesende: gemäß Anwesenheitsliste   ///   Dauer: 18.30 - 18.55 Uhr 

TO-Punkt 1 Begrüßung 

H.-K. Bartels begrüßte die Anwesenden und entschuldigte die fehlenden Vorstandsmitglieder U. Be-
cker, S. Buchheister, J. Evers und G. Hübner. Dem Gastgeber des Kreistags, VfL Lehre, dankte H.-K. 
Bartels für die organisatorische Durchführung des Kreistages. 

TO-Punkt 1a Genehmigung des Protokolls vom Kreistag 1994 

Das Protokoll vom Kreistag 1994 wurde mit der Änderung in TO-Punkt 10 nach kurzer Aussprache 
lautet die Formulierung: Der jeweilige Pokalsieger erhält einen Pokal. Mit dieser Änderung wurde das 
Protokoll einstimmig genehmigt. 

TO-Punkt 2 Bericht des Vorsitzenden 

H.-K. Bartels dankte dem ausgeschiedenen Pressewart B. Westphal für die geleistete Arbeit. Bezüglich 
der Meldeergebnisse bei den KM, KRLT und KP-Spielen berichtete H.-K. Bartels von einem deutlichen 
Rückgang der Teilnehmerzahlen in den vergangenen Jahren. 
- H.-K. Bartels berichtete, daß 70-75% aller Vereine des TTVN an dem Einzugsverfahren teilnehmen 

und benannte die Vereine aus dem KV HE, welche noch nicht teilnehmen. 
- den neu installierten TT-Stützpunkt erwähnte H.-K. Bartels nur kurz und verwies weitere Infos’s an 

den Jugendwart. 
- S. Sassin wurde in den Jugendausschuß berufen. 

TO-Punkt 3 Feststellung der Anwesenheit 

- Um 18.35 Uhr waren 46 Stimmberechtigte anwesend 

TO-Punkt 4 Nachwahl des Pressewartes 

- Michael Prohm stellte sich kurz vor und nannte seine Adresse: 
 Schulstr. 17, 38350 Helmstedt, Tel./Fax: 05351-539022. 
 Die Abstimmung erfolgte einstimmig. 

TO-Punkt 5 Haushaltsplan  

H.-K. Bartels gab kurze Erläuterung bzgl. des Haushaltsplanes; Fragen durch die Delegierten gab es 
keine. Vorbehaltlich der Kassenprüfung stimmten die Delegierten dem Haushaltsabschluß zu. Der Plan 
95/96 wurde einstimmig angenommen. 

TO-Punkt 6 Anträge 

Es lag nur ein Antrag des Vorstandes zu Zuschüssen des Kreisverbandes vor (der Antrag wurde ein-
stimmig angenommen). 
- H.-K. Bartels stellte Antrag zur Aussprache vor und bat Sportwart H. Jeunette und Jugendwart T. 

Scharf in diesem Zusammenhang baldmöglichst Maßnahmen vorzuschlagen, um den z.Zt. vorherr-
schenden rückläufigen Teilnehmerzahlen entgegen zu wirken. 

TO-Punkt 7 Beratung und Beschlußfassung über lfd. Angelegenheiten 

- H. Sauer (TSV HE) äußerte, daß Urkunden allein bei Jugend/SS-Veranstaltungen zu wenig Motiva-
tion sind. H.-K. Bartels wies auf entstehende Kosten hin bzw. den Jugendausschuß an, hier konkre-
te Vorschläge zu erarbeiten. 

- O. Hecht (Spvg Süpplingen) verwies auf Protokoll der KAT’94 bzgl. 4er Mannschaften in der 1. KK. 
- Nach verschiedenen Wortmeldungen und der sich resultierenden Aussprache erfolgte eine Ten-

denzabstimmung: Pattabstimmung. 
- Sportausschuß wird gebeten sich Gedanken zu machen und den Vereinen zum Jahreswechsel 

Vorschläge zu unterbreiten. 

 

gez. H.-K. Bartels gez. S. Sassin 

 Vorsitzender Protokollführerin 


